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第 10 回焼津市自治基本条例を考える市民会議・感想 

 

平成２４年７月２２日実施（大村公民館 会議室２・３） 

 

◇PI 活動をやる時、市民のみなさんからどんな意見を引き出したいかというところを事前に考え

ておいたほうがいいという意見が出ていた。そのためにこちらがどんな話、質問の投げかけを

したらいいか、もう一度班で考えたい。    

 班で情報共有ができてないので、それも考えたい。 

◇PI で市民に理解してもらうのは不可能。 

 いまなぜ必要か？そんなことを勉強している市民会議があるということだけでもまずはよいか 

な、と思う。 

 これからもあと３回、PI 頑張ります。 

◇他のグループの人の意見を聞くことは有意義でした。（前回欠席の為）   

◇オータムフェストでは、PR とアンケートを実施すると思うのですが、会議のメンバーにやっ

てもらう事を事前にはっきりさせておいた方がよいのではないでしょうか。（一部からやってく

れ！！との声があったため） 

◇オータムフェスト … ブースからアドバルーンなど目立つ PR をできないか。 

 自治基本条例の PI について … いろいろと皆さん迷ったり考えたりしていますが、そういう事

自体がよい事であると思います。 

◇PI マニュアルは大変参考になり、今後勉強していきたい。（条例づくり PR のグッズ配布） 

◇PR を広く 

◇自治基本条例とはなんぞや？１４００００人の市民はほとんど知らないよ。 

 もっと PR を。動く広告、魚河岸シャツを手ぬぐいで作って着てみよう！！ 

◇FB ページの話ですが、自治基本条例を導入することが決定している訳ではないので、誤解を 

 与えない様に十分配慮した上であれば賛成です。 

◇苦労しながら勉強する機会として努力したい。 

オータムフェストは PR を重点に実施。 

◇少し先が見えてきました。ただ、スケジュール的にはきびしくて・・・ 

◇オータムフェストでのアンケート記入には是非グッズをお礼として渡す用意。何かはまかせる。 

 まじめに記入してもらうために。 

◇PI 活動とは「まき込む事」が含まれているそうです。今後はそんな事も頭に入れていきたいと 

 思いました。 

◇個人的には Twitter の方が好みです。 

◇今まで少し漠然とした PI 活動でしたが、本日の会議の PI のマニュアルを検討することにより、 

 どこが問題でどうすれば少し前進するのかが話し合いの中で見えてきたように思います。 

 要望⇔意見  どう整理するのかがポイント？ 

◇まずは「オータムフェスト in やいづ」の PR をしっかりやることかな。 

◇オータムフェスト … 人が集まるブースは食べ物です。（経験上） 

 Face book … 是非進めるべきだと思います。 
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◇皆さんのご意見が今後に参考になりました。 

◇「自治基本条例」は焼津市民全員が理解し市民一人ひとりが自分がやるべき目標を設定し、行

動する事が基本であると思いますが・・・大変難しいレベルですね。 

◇オータムフェストに向け、グッズ、PR を皆さん一緒に考え、がんばりましょう。 


